

Les annales 2022 de la ROYA - BEVERA

Nouvelle collection du magazine LE HAUT PAYS

ROYA : LA RECONSTRUCTION



- ◆ Béatrice Lascaris ◆ La famille Spinelli de La Brigue
- ◆ Vestiges de l'ancien système de défense de Breil
- ◆ Les Sospellois dans la grande guerre 5/5
- ◆ René grand bâtard de Savoie seigneur tendasque
- ◆ La « petite histoire » de nos vallées
- ◆ Les débuts du tourisme à Sospel ◆ Les savons du « casoun » de Kat

Prix : 16,00 euros - Edité et distribué par l'Association de l'Ecomusée 06540 - Breil-sur-Roya

« Mission trekkeurs », de la Roya au désert marocain



Dans la Roya nous connaissons bien l'association « Mission trekkeurs » qui s'est constituée spontanément il y a deux ans après la catastrophe Alex. Elle réunit des passionnés du trek, qui ont souhaité venir en aide aux sinistrés. On leur doit en particulier la remise en état du tunnel du Canal du Mont à Breil et des dizaines de chantiers comme « un pont pour Noël » construit en décembre 2020 pour désenclaver un habitant sinistré du col de Brouis. Ces deux années ont été riches d'émotions à travers les 130 jours et 14 000 heures d'entraide qu'ils ont donné en France et à l'étranger, dans les vallées des Alpes-Maritimes mais aussi en Belgique, Ukraine et maintenant au Maroc.

Cette Force Solidaire est unie par la passion du trek, dont l'ADN est constituée d'amour pour les autres. Une passion d'aider dans la frénésie de bouleverser le quotidien, par des relations humaines hors du commun.

Cette fois ils se sont associés à une jeune association « *Trekkeuses pour elles* » entrée en action sur le sol marocain.

Cette nouvelle mission réunit les bénévoles français mais aussi de nombreux locaux de toutes les générations.

Il s'agit de finir la construction d'un bassin, véritable retenue pour cette richesse indispensable aux besoins vitaux des Marocains, l'eau.

L'accueil du village de Tadighoust a été magnifique. Sous les coutumes marocaines, ses habitants ont nourri nos assiettes de délices culinaires mais aussi de grandes émotions, véritable richesse de l'humain à l'état pur.

L'aventure continue pour ces bénévoles dont la passion d'aider reste l'ADN solidaire. La tempête Alex vient de montrer, deux années après, qu'une tragédie peut parfois construire une Force. Aujourd'hui, cette Force qui est unie par la passion du Trek, démontre qu'un sport peut relever bien des défis.

Lors de cette mission marocaine il y avait les piliers de l'association, mais aussi des sinistrés de la Roya et de la Vesubie qui ont souhaité rendre la générosité dont ils ont bénéficié.

Pour rejoindre ou aider l'association :
Association « Mission trekkeurs »
83 chemin du Réal 83480 Puget sur Argens
ou les contacter au 0616486026.

Tous vos dons sont déductibles des impôts à 66 %.



Photos réalisées par les membres de l'association « Mission trekkeurs ».

